

Der Schiedsrichter lernt auch noch!

Wir möchten Euch darauf aufmerksam machen, dass wir auf Dauer zu wenig Schiedsrichter im Kreis Diepholz haben werden.

Hauptproblem beim hohen Verlust von gerade neu ausgebildeten Schiedsrichtern ist immer wieder die Kritik von außen in den ersten Spielen – also insbesondere im C-Jugendbereich.

"Der Schiedsrichter lernt auch noch" – das bedeutet, dass der Schiedsrichter genau so, wie die Kinder Fußball spielen lernen, der Schiedsrichter auch das Pfeifen noch lernen muss und nicht erwartet werden kann, dass der Schiedsrichter alles richtig macht, nur weil er ein Schiedsrichter-Trikot trägt.

Die Kinder lernen ja auch noch Fußball, obwohl sie hier ein Fußball-Trikot tragen. Würdet ihr nach einer vergebenen Chance von außen lautstark rufen: "Ey, hör lieber auf mit Fußball, du Blindfisch?" – Sicher nicht. Und beim Schiedsrichter scheint dies leider normal zu sein.

Lasst uns gemeinsam ein positives Miteinander schaffen und den Schiedsrichter wieder mehr respektieren. Nur gemeinsam können wir es schaffen.

Und bei der nächsten Entscheidung, die Euch nicht passt, denkt bitte alle dran:

Der Schiedsrichter lernt auch noch!

Schiedsrichter werden? Hier scannen:



